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Em 23 de novembro de 2022, reuniu-se ordinariamente a Câmara de Atividades de 1 

Infraestrutura de Energia, Transporte, Saneamento e Urbanização (CIF) do Conselho Estadual 2 

de Política Ambiental (Copam), por meio de videoconferência realizada pela Secretaria de 3 

Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (Semad). Participaram o 4 

Presidente Renato Teixeira Brandão, representante da Semad e os seguintes conselheiros 5 

titulares e suplentes: Representantes do Poder Público: Leorges de Araújo Rodrigues, da 6 

Secretaria de Estado de Governo (Segov); Thomas Cristofaro Warrener, da Secretaria de 7 

Estado de Desenvolvimento Econômico (Sede); Petra Rafaela de Oliveira Silva Mello, da 8 

Secretaria de Estado de Infraestrutura e Mobilidade (Seinfra); Magid Figueiredo Ali, da 9 

Companhia de Habitação do Estado de Minas Gerais (Cohab-MG); Paulo Eugênio de Oliveira, 10 

da Companhia de Desenvolvimento Econômico de Minas Gerais (Codemig); Igor Braga 11 

Martins, do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Minas Gerais (Crea-MG). 12 

Representantes da Sociedade Civil: Adriano Nascimento Manetta, da Câmara do Mercado 13 

Imobiliário de Minas Gerais (CMI-MG); Jarbas Matias dos Reis, do Sindicato da Indústria da 14 

Construção Pesada no Estado de Minas Gerais (Sicepot-MG); Rodrigo Leite Deslandes 15 

Pinheiro de Araújo Moreira, da Associação Brasileira de Engenheiros Civis de Minas Gerais 16 

(Abenc-MG); Jocilene Ferreira da Costa, da Universidade do Estado de Minas Gerais (Uemg). 17 

Ausência na reunião: Associação Pró Pouso Alegre (Appa) e Associação para Gestão 18 

Socioambiental do Triângulo Mineiro (Angá). O Presidente Renato Teixeira Brandão após 19 

constatado o quórum regimental pela Secretaria Executiva, convida para se posicionarem 20 

para a execução solene do Hino Nacional Brasileiro. Assuntos em pauta. 1) EXECUÇÃO DO 21 

HINO NACIONAL BRASILEIRO. Executado o Hino Nacional Brasileiro. 2) ABERTURA. O 22 

Presidente Renato Teixeira Brandão declarou aberta a 65ª reunião ordinária da Câmara de 23 

Atividades de Infraestrutura de Energia Transporte Saneamento e Urbanização (CIF), do 24 

Copam. 3) COMUNICADOS DOS CONSELHEIROS E ASSUNTOS GERAIS. Presidente Renato 25 

Teixeira Brandão: “Inicialmente, comunico que a próxima reunião da CIF será realizada no 26 

dia 19 de dezembro de 2022. Então, a reunião de dezembro saiu do dia 21 e vai passar a ser 27 

realizada no dia 19 de dezembro, às 14h. Abro a palavra para os conselheiros. Não havendo 28 

nenhuma manifestação, passo para o próximo item da pauta”. 4) EXAME DA ATA DA 64ª RO 29 

DE 26/10/2022. Aprovada pela maioria a Ata da 64ª reunião ordinária da Câmara de 30 

Atividades de Infraestrutura de Energia, Transporte, Saneamento e Urbanização, realizada 31 

em 26 de outubro de 2022. Votos favoráveis: Segov, Sede, Seinfra, Cohab-MG, Codemig, 32 

Crea-MG, CMI-MG, Sicepot, Abenc e Uemg. Ausências: Appa e Angá. Presidente Renato 33 

Teixeira Brandão: “Ata aprovada com 10 (dez) votos favoráveis e 2 (duas) ausências. Antes 34 
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de passar aos itens deliberativos de licenciamento, gostaria de perguntar se algum 35 

conselheiro tem algum impedimento nesses itens? Não houve manifestação de 36 

impedimento, então vou fazer a leitura dos itens da pauta”. 5) PROCESSOS 37 

ADMINISTRATIVOS PARA EXAME DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO: 5.1 Vital 38 

Engenharia Ambiental S.A./CTR Zona da Mata - Aterro sanitário, inclusive Aterro Sanitário 39 

de Pequeno Porte - ASPP; Outras formas de destinação de resíduos não listadas ou não 40 

classificadas - Juiz de Fora/MG - PA/SLA/Nº 5231/2020 - Classe 4 (Conforme Lei nº 41 

21.972/2016, art. 14, inc. III, alínea b). Apresentação: Supram NOR. Concedida pela maioria 42 

dos votos a renovação da Licença de Operação, nos termos do Parecer Único. Presidente 43 

Renato Teixeira Brandão: “Pergunto se algum conselheiro quer fazer algum destaque ou 44 

manifestação no item? Não havendo manifestação dos conselheiros, vamos passar para os 45 

inscritos. O primeiro inscrito é o Sr. Alex Sandro Gomes de Andrade. O senhor tem 5 (cinco) 46 

minutos para fazer uso da fala”. Alex Sandro Gomes de Andrade (Inscrito): “Boa tarde. Sou 47 

representante legal da Vital Ambiental. Eu só entrei caso tivesse alguma contradição ou algo 48 

para debater”. Presidente Renato Teixeira Brandão: “Ok. Vou registrar aqui que o inscrito, 49 

Sr. Andrei Tenório da Silva, da Sociedade Civil, fez inscrição em todos os itens, mas não está 50 

na sala. Não havendo destaque por parte dos conselheiros e da Sociedade Civil, vamos iniciar 51 

o processo de votação do item 5.1”. Votos favoráveis: Segov, Sede, Seinfra, Cohab-MG, 52 

Codemig, Crea-MG, CMI-MG, Sicepot, Abenc e Uemg. Ausências: Appa e Angá. Presidente 53 

Renato Teixeira Brandão: “Item aprovado com 10 (dez) votos favoráveis e 2 (duas) 54 

ausências”. 5.2 Companhia Energética Miranda S.A./Usina Hidrelétrica Miranda - 55 

Barragens de geração de energia hidrelétrica - Indianópolis/MG - PA/Nº 56 

00008/1988/006/2011 - Processo Híbrido SEI/Nº 1370.01.0051054/2020-88 - Classe 6. 57 

Apresentação: Supram TM. Sem destaque. Concedida pela maioria dos votos a renovação 58 

da Licença de Operação, nos termos do Parecer Único. Votos favoráveis: Segov, Sede, 59 

Seinfra, Cohab-MG, Codemig, Crea-MG, CMI-MG, Sicepot, Abenc e Uemg. Ausências: Appa 60 

e Angá. Presidente Renato Teixeira Brandão: “Item aprovado com 10 (dez) votos favoráveis 61 

e 2 (duas) ausências. Vou registra novamente aos conselheiros, a alteração da data da 62 

próxima reunião de dezembro, da CIF, que acontecerá na segunda-feira, dia 19 de dezembro 63 

de 2022, às 14 horas”. 6) ENCERRAMENTO. Em seguida, não havendo outros assuntos a 64 

serem tratados, o Presidente Renato Teixeira Brandão agradece a todos pela presença pela 65 

participação e deseja um excelente dia e uma excelente semana. E na sequência declarou 66 

encerrada a sessão, da qual foi lavrada esta Ata. 67 

_________________________________________________________________________ 68 

APROVAÇÃO DA ATA 69 

 70 

 71 

Renato Teixeira Brandão 72 

Presidente da Câmara de Atividades de Infraestrutura de  73 

Energia, Transporte, Saneamento e Urbanização 74 


